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健康福祉部 子育て支援課 

 

小学校統合後のアフタースクールに関するアンケート結果について 

 

１ 趣旨 

８月 30 日（火）開催の第８回竹田・前山地域部会において、利用者を対象に統合

後のアフタースクールに関するアンケートの実施について提案したところ、「竹田

アフタースクールで実施することを前提に、保護者や子どもが不安に感じられる

点等について聞くのが良い」といった意見をもとに、記名式の自由記述によりア

ンケートを実施した。 

 

２ 実施期間 

  令和４年９月６日（火）から令和４年９月 14 日（水）まで 

 

３ 対象者 

  69 家庭  

   ・竹田アフタースクール利用家庭    24 家庭 

   ・前山アフタースクール利用家庭    10 家庭 

   ・認定こども園あいいくの丘在園家庭  21 家庭（４歳児） 

                      14 家庭（５歳児） 

 

４ 意見 

  （竹田アフタースクール利用家庭：回答数４件） 

・竹田地区なので環境も変わらずとても助かります。 

・そのまま竹田で実施して下さること、とてもうれしく思います。前山の子ど 

もさんたちが何人くらいアフターを利用されるか分かりませんが、人数が増 

えると先生方も大変なので目が届きにくくなるかな・・・と少し心配です。 

いつもやさしく接して下さる先生方に、とても感謝しております。もう少し 

厳しく注意して頂いてもかまいませんので、気付かれたことは遠慮なくして 

頂いたらいいですよ。 

・特にありません 

・特になし 

  （前山アフタースクール利用家庭：回答数３件） 

・小学校が統合されて、前山地域の子供が元気に遊び回る声が聞こえなくなる 

のは、さみしくなりますので前山アフタースクールは残してほしい。 

竹田アフタースクールになると、保護者への負担が多くなる。 

   ・前山と竹田アフタースクールが合同の場合、場所は広いのですか？（密にな 

りにくいですか？） 

前山ではグラウンド外遊びができていましたが、竹田ではできる環境です 

か？ 

    低学年・高学年で別々のシステムを見直してほしい。 

    前山アフターで使っていたおもちゃなどを竹田へ持って行ってほしい。 

   ・今までより遠くなる分、仕事に間に合うか少し不安はあります。 

    子どもはあいいくの丘で仲良しだった子に会えるのがとても楽しみな様子 

で、不安そうな感じは今のところありませんので少しホッとしています。 
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（認定こども園あいいくの丘在園家庭：回答数９件） 

   ・発達がゆっくりな子でも大丈夫でしょうか？ 

   ・アフターへの移動を考えても、竹田の方が安全でいいと思います。 

    統合すると、利用している友達も多くなるので嬉しいです。 

   ・来年１年生になり、長期休みの時のみ利用を考えております。現在長女が２ 

年生におり、午前中下校の日や、いつもより早く下校する日の仕事の調整が 

とても困っています。 

一時預かりは１回 1,000 円で長期休みのみの時は、８月以外は１日 400 円で 

す。すごく差があり、一時預かりが高く感じます。長期休みのみの人や一時 

預かりの利用の人が午前中下校の時でも預けやすいように、長期休みの時の 

金額にして頂けるとありがたいです。 

   ・まだ一度も利用したことがなく何も思うところがありません。 

   ・竹田地区なので、竹田アフタースクールでとてもありがたく助かります。 

   ・今、上の子が竹田でアフタースクールにお世話になっていて、皆さんによく 

して頂きありがたく思っていますが、今でも遊び場、特に外で走り回れる場 

所が狭く、今後人数が増えるなら、小学校のグラウンドや体育館も使用でき 

ればよいなと思います。又、せっかく隣合っているのに遠回りして行き来し 

なくてはならず、すぐ行ける通路ができればと言っておりました。 

   ・前山のアフターがどんなものなのか分らないですが・・・竹田だと近いので 

利用するとなればありがたいです。 

   ・特にございません。 

   ・アフタースクールの建物が古いと聞くので統合を機会に新しくしてほしい。 

人数が増えると、教室の数、広さは大丈夫なのか。 

 

５ 今後のスケジュール 

  令和４年 12 月  アフタースクール実施場所を決定 


